



Será anexo del Liceo Bicentenario Santa María:

Alto Hospicio cuenta desde hoy con un nuevo establecimiento educacional con capacidad para más de 2.000 estudiantes

Este recibirá alumnos y alumnas de educación básica y media. Se ubica a media cuadra del Centro de Formación Técnica, CFT.



de útiles y trabajos de mejoramiento en los recintos educacionales. Y también para informar a las familias de los derechos de cada estudiante".

Precisó que este año escolar se trabaja en forma coordinada con la Seremía de Educación y el SLEP. Destacó el nuevo recinto educacional que tendrá Alto Hospicio, el que será un anexo de Santa María y que ofrece un total de dos mil matrículas para estudiantes de enseñanza y básica y media, "va permitir la continuidad de estudios de los más chicos en un mismo

Para conocer los avances en el mejoramiento del proceso educacional de la región y en especial en la comuna de Alto Hospicio, hasta donde llegó al medio día de ayer, estuvo en Tarapacá la Ministra de Educación, subrogante, Alejandra Arratia. La autoridad estuvo durante la mañana de ayer recorriendo el nuevo establecimiento educacional que se agrega a la comuna

de Alto Hospicio, con capacidad de dos mil cupos, que ofrecerá matrículas para enseñanza básica y media. Este es administrado por el Servicio Local de Educación Pública, (SLEP) y en la oportunidad la Secretaria de Estado visitó este recinto, donde le señaló a la prensa local que estuvo en el recinto, "que esto es parte de los más de tres mil millones que ha invertido el

SLEP en la provincia Iquique, con el fin de aumentar la cobertura educacional, mejorar los recintos escolares proporcionar mejor en las escuelas y colegios de Iquique y Alto Hospicio". Explicó que su visita enmarca en el proceso de preparación del Año Escolar 2025, "venimos a monitorear las dimensiones del avance en la entrega de material escol